

## „Haastechnik“ siedelt sich erfolgreich im Gewerbegebiet „Kohlmatt“ an

Im Kappelrodecker Gewerbegebiet „Kohlmatt“ hat sich ein bunter Branchenmix angesiedelt, darunter auch die Firma „Haastechnik“. Beim Betriebsbesuch bei der neu in Kappelrodeck etablierten Firma präsentierten die Geschäftsführer ein modernes, breit aufgestelltes Unternehmen, das viel Wert auf Nachhaltigkeit legt. Die Haastechnik GmbH wurde im Jahr 2004 von Norbert und André Haas gegründet. Norbert Haas kann auf eine über 50-jährige Erfahrung in den Bereichen Rohrherstellung und Umformung sowie auf die Entwicklung und Konstruktion von Vorrichtungen, Werkzeugen und Maschinen zurückgreifen. André Haas und Frank Haas, der Anfang 2020 in das Familienunternehmen eingetreten ist, verfügen über langjährige Erfahrung im Automotive-Bereich. Zur Kundenstruktur des Unternehmens gehört u. a. einer der führenden internationalen Nutzfahrzeughersteller. Das Unternehmen mit rund 20 Mitarbeitern ist spezialisiert auf die Kurzrohrherstellung und Rohrumformung sowie die Herstellung von Schweißbaugruppen. Die hierfür erforderlichen Sondermaschinen, Vorrichtungen und Werkzeuge werden inhouse entwickelt und hergestellt. Zudem bietet Haastechnik das Spektrum der mechanischen Bearbeitung als Dienstleistung an. Hohe Qualitätsansprüche zeichnen dabei das Team und den Betrieb aus. Bürgermeister Stefan Hattenbach zeigte sich auch vom Umweltbewusstsein des Unternehmens beeindruckt. Die Firma produziert durch ihre PV-Anlage umweltfreundlichen Solarstrom, eine Investition, die sich ökologisch wie auch ökonomisch als Glücksfall erwiesen habe. Und auch mit einer Blühwiese vor dem Eingang möchte das Unternehmen seinen Nachhaltigkeitsanspruch unterstreichen.



V. l.: André Haas, Bürgermeister Stefan Hattenbach, Norbert Haas und Frank Haas im Eingangsbereich der Firma Haastechnik im Gewerbegebiet Kohlmatt.